
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自分や社会を考える夏に 
１学期が終わります。皆さんそれぞれがよく努力してきました。さ 

て、2011 年 3 月に起きた東日本大震災で被災者の方が話されたことを 

紹介します。「私物も全部失いましたが、これまで自分がこだわってい 

たものはたいしたものではなかったことに気づかされました。人とのつながりや心のふれあ

いに感謝します（「朝日新聞 H23.5.24」）。すべてを失った方の言葉はとても重く、私たちが 

簡単に受け止めることはできません。すべてを失ったときこういうふうに言えるか、こうい 

う心境になれるかと自分に問いかけると、難しいと思います。たいへんな苦しみや絶望の中

にいらっしゃる方々も多かったと思いますが、この方は、これまで自分がこだわっていたも

のは実はたいしたものではないということに気づいたというのです。そして、人と人とのつ

ながりや心のふれあいの大切さに感謝し、一番大切なものは「人と人とのつながりや、心の

ふれあい」だと話されています。大地震の被害ほどではありませんが、  

私も同じような経験があります。平成 16 年、台風 16 号による『高潮』に 

よって、数分間のうちに家の中へ高さ 120 ㎝の海水（床上 60 ㎝）や鯉等 

が流れ込み、１階付近にあった車２台、アルバム類、家財道具、電化製品、 

衣類等が浸かり、すべて廃材と化しました。停電・断水が続き、家の片付 

けに半ば投げやりになっていた際、同じ境遇の近所の人との会話や助け合 

いがどれだけ勇気や心に栄養を与えてくれたかを考えると全く同感なのです。 

 夏休みを前に皆さんはどんなことにこだわり、自分にとって何を必要と思い、大切だと考

えていますか。今までを振り返り、自分はどんなことにこだわりながら、何に努力してきた

かを考えるのもいいのではないでしょうか。３年生は進路に向けて日々学習をして学力をつ

けることが大切だと考える人が多いことでしょう。１、２年生は、部活動やボランティア活

動に打ち込む、友達や家族を大切にすることなのでしょうか。また、新たな挑戦を考えてい

る人もいるかと思います。コロナ禍において色々な制限はあろうかと思いますが、夏休み中

に、体験、読書、学習等をして、自分をさらに磨くとともに自身や社会を考える夏になる、

そして考える夏にすることを期待しています。 

生徒会総会が行われる 

６月１１日(金)の６校時に、生徒会総会が行われました。生徒 

会長の言葉や生徒会役員の紹介後、３年生■■■■さんが議長 

に選出され、令和２年度の行事報告や決算報告、令和３年度の行 

事予定や予算案の審議がなされました。また、校内環境や服装・頭髪規 

定で改善してほしいことについての意見が出され、教頭先生から｢早急に 

できるもの、そうでないものに分け、全校生がよりよい学校生活を送れ 

るよう対応していきたい｣との回答をいただきました。生徒会本部からは 

、生徒会スローガン｢CHALLENGE！ ～最後の１ページ～を旨に①地域と 

のつながりを大切に ②礼儀を重んじ挨拶を大切に ③全校生の自発的･自 

治的な生徒委員会活動をめざそうという方向性が示されました｡一人一人が 

生徒会の一員という自覚をもち、活動に積極的に取り組んでいってほしいも 

のです。 

緑が丘だより 
【学校教育目標】 ： 明るい未来を創造する 心豊かでたくましい生徒の育成 

http://www.edu.ayagawa.ed.jp/ayakami-j/ 

２０２１年７月１日（木） 

綾川町立綾上中学校 第４号 

https://www.bing.com/images/search?q=%e9%af%89+%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88+%e3%83%95%e3%83%aa%e3%83%bc&id=D95A7EB6AAB2E83A12654A154AE3DF6DA6B29D54&FORM=IQFRBA


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小中連絡会 
 ６月１日(火)、小中連絡会を開催しました。小学校時代の先生に１年生 

の授業（国語）を見学していただきました。小説を読む際のポイント等を 

おさえる内容でしたが、小学校の先生から「どの生徒も前向きに取り組め 

ていました。積極的に発表し、話し手を見て頷きながら聞けていました。安心しました。」
と感想を述べられていました。また、「統合後もこの子たちならやっていけるはずです。」
と来年度以降を案じながらも大きな期待を寄せていました。 

彩り、食材の切り方などについて｢満足｣というご意見をいただきました。改 

善点などのご意見については、見直し工夫・改善をしていきたいと思います。 

校内弁論大会を開催 
 ６月９日(水)の５校時、例年保護者や綾川町内の保護司 

の方々をお迎えして実施してきた校内弁論大会を今年度は 

無観客にて開催しました｡｢社会を明るくする運動」の一環 

として、ゴールデンウイークに全校生が原稿を書き、学級 

代表者の６名が体験を通して思ったことや考えたことなど 

を堂々と熱く語ってくれました。１年■■■■さん「男女 

共に輝ける社会へ」■■■■さん「みんな同じ」、２年■■ 

■■さん「男女平等について」■■■■さん「自分を守り、 

認めてもらうために」、３年■■■■さん「小さなサイン」、 

■■■■さん「不変で普遍的な平和」が出場者＆演題です。 

全員が、自分の想いを体育館の聴講者一人一人に届けよ 

うと落ち着いた態度、はきはきした声で述べることができ 

ました。家族の病を告白することで、その看病等から感じ 

たこと、思ったこと、考えたこと、今後、どうすべきかを 

理路整然と述べた■■さんの「小さなサイン」、身近に存在 

する障がい者に対する偏見、差別について考え、一人の人間としてたとえ障がいはあれど

も人はみんな同じであるということを切々と訴えた■■さんの「みんな同じ」が学校代表

に選ばれ、17 日(木)に坂出市立東部中学校で行われた地区大会に出場しました。 

７月の主な行事予定 
３日（土）  綾坂総体（野球）         16･19 日(金・月)  ＰＴＡ期末懇談会 

10･11 日(土･日) 綾坂総体              20 日（火）     終業式 

12 日（月）  非行防止教室⑤            26～29 日(月～木)  ３年生補習（予定） 
12 日(月)～20(火) 弁当給食 （調理場工事のため）   8/2  （月）        吹奏楽コンクール 

郡よい歯の審査会 中止 
 例年６月に「綾歌郡よい歯の児童・生徒審査会｣が開かれていました。学校か 

ら２名が出場し、審査を受けていたのですが、コロナ感染症防止の観点から中 

止になりました。この時期に行っていたはずの歯についての情報提供をします。 

『よい歯を維持するためには毎日のブラッシングだけでなく、好き嫌いせずよく噛んで食

べることや歯や歯茎にとって良い食品を摂ること、規則正しい生活をすることなどが重要

です。歯の健康目標である｢８０２０運動｣(８０歳で２０本以上自分の歯を残そう)を達成

させるためにも、毎日、口の中の衛生管理をきちんと行っておきましょう。』 

統合後、綾上中は避難場所？ 
昨年は、台風の上陸が０という 12 年ぶりの珍しい年でした。しかし、風水害、地震等の 

災害は、いつ、どこで起こるかわかりません。日頃からの備えはもちろん、避難場所や避難 
時の安否連絡方法などについて、ご家庭でしっかりと話合いをしていていただきますようお 
願いします。なお、統合後も本校は避難場所（土砂災害を除く）の一つとして開設されます。 

 


